



MUNICIPIO DE ALTO HOSPICIO



EN DISTINTOS BAILES Y AGRUPACIONES SOCIALES

Masiva participación de hospicianos en La Tirana

Miles de vecinos de Alto Hospicio participaron en la festividad de la Virgen del Carmen en La Tirana, acompañados por bailes religiosos, Uniones Comunales y grupos de peregrinos. La manifestación de fe fue respaldada por la Municipalidad, encabezada por el alcalde Patricio Ferreira y el Concejo Municipal.

Para facilitar la participación, el municipio dispuso transporte para 250 adultos mayores, 14 bailes religiosos, dos Uniones Comunales y dos grupos de peregrinos. Además, se entregó agua potable, baños químicos, generadores

eléctricos y mallas raschel para protección solar.

El peregrinaje comenzó el 4 de julio en Plaza Belén, donde se encuentra la réplica del templo de La Tirana. Allí se realizó el tradicional baile de despedida de los danzantes que viajan al poblado a rendir homenaje a la Virgen del Carmen.

El lugar también sirvió como punto de encuentro para quienes no pudieron viajar, pero que de igual forma se reunieron a presentar sus respetos a la "Chinita", reafirmando la profunda devoción religiosa que une a la comunidad hospiciana. ☺